

M. FITZPATRICK : La population d'Edmonton était de 2,626 âmes ; électeurs inscrits, 1,701 ; suffrages exprimés, 1,342.

(L'article est adopté.)

Sur l'annexe, article 21—circonscription électorale de Saskatchewan.

M. R. L. BORDEN : La superficie est de 2,448 milles carrés, d'après les chiffres que je possède.

M. FITZPATRICK : La population lors du recensement était de 6,545 habitants ; le nombre des électeurs inscrits, 1,382, suffrages exprimés, 1,116.

M. R. L. BORDEN : Il doit y avoir erreur, quant à la superficie d'Edmonton ; elle me paraît être beaucoup plus vaste que les chiffres ne le donnent à entendre.

M. OLIVER : La superficie est de 7,344 milles carrés. On a suggéré de changer le nom de la circonscription de Saskatchewan, afin d'éviter de la confondre avec la province de ce nom. Si le comité me le permet, je proposerai de changer son nom en celui de "Beaver Hills".

M. W. F. MACLEAN : Non, "Olivette".

M. OLIVER : Ce district s'appelait autrefois Victoria, nom des anciens établissements de colonisation de cette région, mais il n'a pas été jugé à propos de continuer cette appellation, à cause de Victoria, dans la Colombie-britannique. On l'a nommé Saskatchewan, parce que c'est le nom de la principale ville du comté, mais à cause de la similitude des noms, nous avons songé à l'appeler Beaver Hills, (Montagnes du Castor) qui sont un des aspects les mieux connus de la région.

M. SAM. HUGHES : Les montagnes du Castor ne sont pas du tout dans cette partie de la circonscription.

M. OLIVER : Oui, elles le sont en partie.

M. SAM. HUGHES : Il n'y en a pas même un mille.

M. OLIVER : Le bureau de poste et la maison d'école des montagnes du Castor sont dans ce qu'on est convenu d'appeler Saskatchewan ; la partie nord-ouest des montagnes du Castor, qui renferme le principal établissement de colonisation est également située dans la circonscription.

M. W. F. MACLEAN : Je proposerai en amendement que le nom soit "Olivette", tant pour honorer l'honorable ministre que pour rappeler une exclamation propre aux membres d'un certain club de cette ville.

M. FITZPATRICK : Je crois que nous laisserons Olivette de côté pour ce soir et que nous adopterons Beaver-Hills.

M. SAM. HUGHES : L'honorable ministre a fait remarquer, il y a un instant, que les montagnes du Castor s'étendent depuis

M. SAM. HUGHES.

un endroit entre Leduc et Wetaskiwin, ou un peu plus au sud, jusqu'à un endroit situé presque à la tête du lac des montagnes du Castor. Maintenant il baptise une toute autre circonscription. Il vient de dire que l'extrémité orientale de la circonscription de Strathcona est dans les montagnes du Castor.

M. OLIVER : C'est vrai.

M. SAM. HUGHES : Et il veut nommer cette circonscription Beaver-Hills ? Pourquoi pas Clover-Bar ?

M. OLIVER : Clover-Bar est dans la circonscription de Strathcona.

M. SAM. HUGHES : Clover-Bar est sur la lisière de Strathcona.

M. W. F. MACLEAN : Vous pourriez confondre Beaver-Hills avec Beaver-Hall, de Montréal.

M. SAM. HUGHES : Pourquoi pas l'appeler Brudenheim ou Victoria

M. OLIVER : Victoria provoquerait une confusion de noms avec Victoria dans la Colombie-Anglaise et le district de Victoria.

M. SAM. HUGHES : Non, Victoria est le seul nom acceptable.

M. OLIVER : Tout le monde préférerait Victoria, si ce n'était la confusion des noms. Je retire ma motion et je propose que ce soit Victoria.

M. SAM. HUGHES : Très bien, très bien. J'espère que le député de South-York va retirer sa motion ?

M. MACLEAN : C'est très bien.

(L'article est adopté.)

Sur l'annexe, l'article 22, circonscription électorale de Sturgeon.

M. R. L. BORDEN : D'après les chiffres que le ministre m'a donnés, la superficie serait 7,272 milles carrés.

M. FITZPATRICK : La population d'après le recensement, est 3,272 habitants, le nombre des électeurs inscrits, 1,088, le nombre des suffrages exprimés, 782.

M. SAM. HUGHES : Connaissez-vous le nombre d'Indiens qu'il y a dans cette circonscription ?

M. FITZPATRICK : Je me suis assuré que ce chiffre comprend les Indiens.

M. OLIVER : L'honorable député (M. Sam. Hughes) aimerait peut-être à savoir qu'il n'y a presque pas d'Indiens dans cette division.

M. SAM. HUGHES : Le ministre se trompe ; il devrait savoir qu'il y a des villages indiens au lac Poisson-Blanc et au lac La-Biche.

M. INGRAM : Est-ce la circonscription où M. Boyle sera candidat ?